

LPPM IPB mengadakan Workshop Akreditasi dan Internasionalisasi Jurnal, hari ini, 24 september 2018, jam 13.00-16.00 bertempat di Ruang Sidang Senat Akademik, Gd. Andi Hakim Nasoetion Lt. 6. Workshop ini merupakan rangkaian kegiatan #Publiweek IPB dalam rangka Dies Natalies IPB ke-55, dihadiri oleh lebih dari 50 pengelola jurnal di IPB. Tujuan workshop ini adalah untuk meningkatkan performa jurnal-jurnal IPB menuju akreditasi dan internasionalisasi jurnal. Workshop dibuka oleh Wakil Kepala LPPM IPB Bidang Kebijakan Strategis dan Publikasi Ilmiah, Dr. Eva Anggraini, SPI, MSi dan ada 3 orang narasumber yg menyampaikan materi pd workshop ini. Narasumber pertama adalah Prof. Dr. Sadjuga, MSc yg merupakan Direktur Pengelolaan HAKI Kemenristekdikti menyampaikan materi Kebijakan Akreditasi dan Internasionalisasi Jurnal serta Strategi untuk Mewujudkannya. Materi selanjutnya adalah Persiapan Akreditasi dan Internasionalisasi Jurnal yg disampaikan oleh Dr.Ir. Iman Rusmana, MSi. Materi terakhir terkait Manfaat OJS dalam Meningkatkan Performa Jurnal disampaikan oleh Direktur DSINTAL IPB, Ir. Julio Adisantoso, M.kom. Setelah kegiatan workshop ini LPPM IPB akan membuat program pelatihan optimasi penggunaan OJS bagi pengelola jurnal di IPB untuk meningkatkan kapasitas dan kualitas jurnal sehingga harapannya dapat meningkatkan reputasi IPB. Di akhir acara, Dr Hawis Maddupa, Kepala Bidang Publikasi Ilmiah LPPM IPB, melakukan pemetaan dan validasi pemeringkatan akreditasi untuk seluruh jurnal di IPB, dimana jumlah jurnal terakreditasi berjumlah 24 jurnal, masuk kategori S1 = 3 jurnal, S2 = 19 jurnal, S3 = 4 jurnal, S4 = 3 jurnal, S5 = 1 jurnal, dan sekitar 50 jurnal belum terindeks di SINTA. Harapannya kedepan dapat dibentuk klinik untuk pengelola jurnal IPB untuk meningkatkan indeksasi jurnal-jurnal yang ada di IPB.



*dok. Humas IPB

Penyampaian materi kepada peserta pelatihan oleh Narasumber (Prof. Dr. Sadjuga, MSc, Direktorat Pengelolaan Kekayaan Intelektual, Kemenristekdikti)*



Peserta Workshop Akreditasi dan Internasionalisasi Jurnal menyimak pemaparan materi oleh narasumber



Foto bersama Wakil Kepala LPPM IPB Bidang Kajian Strategis dan Publikasi Ilmiah bersama Narasumber



Foto bersama Wakil Kepala LPPM IPB Bidang Kajian Strategis dan Publikasi Ilmiah bersama Narasumber dan peserta *workshop*